

PROJET N^o CPPO-2-12-1597	Capsules vidéo sur le réglage des pulvérisateurs à jet porté
PERSONNE CONTACT	Diane St-Onge
REQUÉRANT	Club Pro-Pomme
DATE DE DÉBUT	Mars 2013

APERÇU DU PROJET

Au fil des ans, les conseillers et dépisteurs en pomiculture ont constaté une problématique importante à l'égard du réglage des pulvérisateurs. Plusieurs producteurs maîtrisent mal l'ensemble des éléments requis pour effectuer un réglage précis de leurs pulvérisateurs à jet porté.

Autre constat préoccupant. Malgré la complexité relative de cette action, il existe peu de matériel de formation moderne pour guider les producteurs dans toutes les étapes d'un bon réglage et étalonnage du pulvérisateur. Pourtant, un programme de production fruitière intégrée efficace s'appuie obligatoirement sur une bonne maîtrise des techniques de pulvérisation pour s'assurer d'une bonne efficacité des traitements, tout en réduisant les risques de pollution de l'environnement.

Pour combler ce manque de matériel, trois capsules vidéo présentant les éléments clés d'un réglage réussi et démontrant visuellement chaque étape de sa réalisation, de la préparation du pulvérisateur jusqu'à la validation du résultat, seront produites. Ces capsules vidéo d'une durée de 4 à 5 minutes chacune seront réalisées dans un style clair permettant aux producteurs de suivre facilement et de comprendre toute la démarche de réglage d'un pulvérisateur à jet porté. L'objectif visé est une amélioration de la précision du réglage des pulvérisateurs à jet porté effectué par les producteurs. Des réglages plus précis sont essentiels pour une utilisation rationnelle des pesticides et une réduction de la dérive.

Ces capsules seront libres de droit, disponibles gratuitement sur le Web et offertes à tous les portails et sites Web désirant les diffuser (IRDA, Agri-Réseau, FPPQ, MAPAQ, etc.). Elles pourront être utilisées par les conseillers techniques lors des formations données aux producteurs durant l'hiver.